



UNITÉ  
DE MÉDECINE  
POST-URGENCES



## L'UNITÉ EN QUELQUES MOTS...

- L'unité de médecine post-urgences (MPU) est une unité du CHU positionnée sur le site de la polyclinique Saint-Laurent pour accueillir des patients en provenance des urgences médico-chirurgicales adultes du CHU de Rennes.
- Cette unité de 21 lits est localisée au 1<sup>er</sup> étage de la polyclinique (accès porte B).
- La MPU a pour objectifs d'apporter une réponse pérenne aux besoins croissants de la population et d'améliorer la fluidité de la filière post-urgences. Son ouverture s'inscrit dans un partenariat existant avec le groupe Hospitalité Saint-Thomas de Villeneuve (HSTV).



## Contact

**Composer le 02 99 26 71 85**

Horaires des visites  
Tous les jours, de 13h à 20h30

### Accès

Polyclinique Saint-Laurent  
Entrée porte B - 1<sup>er</sup> étage  
320 avenue du Général Patton  
CS 10610 35706 - Rennes Cedex 7

